

Corrida du Nouvel An : les premières foulées de l'année pour la bonne cause

Après les excès des fêtes de fin d'année, place au sport. La Corrida de Nouvel An rassemble, ce dimanche 5 janvier, plus d'un millier de coureurs et marcheurs dans les rues de Geispolsheim. Cinq épreuves de course à pied à partir de 7 ans et un parcours de marche sont au programme de cet événement festif et solidaire.

C'est la première course de l'année. Celle qui réunit les athlètes en quête de performance, prêts à reprendre le rythme de la compétition, et les joggeurs désireux de se dégourdir les jambes dans une ambiance festive. Mais la Corrida de Nouvel An, organisée par l'association pour le don de sang bénévole Geispolsheim-Blaesheim et la municipalité de Geispolsheim, est bien plus qu'une course pour les sportifs qui aiment braver le froid après les fêtes.

Sur la ligne de départ, tracée cette année rue de l'École, se pressent des coureurs heureux de fouler le bitume et les pavés pour la bonne cause. L'intégralité des recettes des inscriptions de cet événement sportif et caritatif est dédiée à la promotion du don du sang.

Record de participants espéré

Cinq parcours de course à travers les rues balisées de Geispolsheim-village, de 600 mètres à 7 km, et une marche de



Pour cette édition 2025, de 1 300 à 1 400 participants sont attendus sur les cinq parcours.

Photo archives Cédric Joubert

6 km attendent les participants ce dimanche. Le premier départ sera donné à 9 h. Un animateur et les membres de la formation de percussions brésiliennes Batucada mettront de l'ambiance tout au long du parcours. Comme l'an dernier, les coureurs sont invités à se vêtir en rouge et blanc, les couleurs de l'association pour le don de sang bénévole Geispolsheim-Blaesheim.

Pour participer aux épreuves de course, il faut être âgé de plus de 7 ans (la marche est ouverte à tous) et posséder un justificatif de santé - une licence, un « Pass J'aime courir » délivré par la Fédération française d'athlétisme (FFA) ou une attestation de Parcours de prévention santé (PPS)

proposée par la FFA en cours de validité.

Préinscriptions ouvertes jusqu'au 3 janvier

Pour cette édition 2025, « de 1 300 à 1 400 participants sont attendus », anticipe François Zisswiller, adjoint au sport, à partir des préinscriptions qui cartonnent. Le record de 1 300 participants, enregistré lors de l'édition 2020, pourrait être battu. Les préinscriptions sont ouvertes jusqu'au vendredi 3 janvier à 16 h sur le site internet de la commune. Les dossards peuvent être retirés au magasin Décathlon de Geispolsheim, samedi 4 janvier de 15 h à 18 h. Il est possible de

s'inscrire sur place le jour de la course à partir de 8 h à l'espace Malraux, jusqu'à 30 minutes avant la course.

Après l'effort, le réconfort. Un repas (estouffade de bœuf à la bière sans alcool, dessert et café) sera servi à midi à l'espace Malraux (sur réservation uniquement). De quoi définitivement bien démarrer 2025.

● G.E.

Tarifs des courses : 5 euros en prévente ou 7 euros le jour de la course. Gratuit pour les enfants nés à partir de 2012. Tarifs du repas : 16 euros pour les adultes et 8 euros pour les enfants de moins de 8 ans. Renseignements et préinscriptions : www.geispolsheim.fr

Athlétisme Geispolsheim ouvre l'année

4/01/25

La Corrida du Nouvel An à Geispolsheim lance ce dimanche matin les hostilités des courses à pied sur route pour l'année 2025 avec les deux distances habituelles : le 4 km et le 7 km.

La tradition est une nouvelle fois respectée. Les coureuses et coureurs se retrouvent à Geispolsheim pour la première course sur route de l'année. Ils étaient plus de 730 l'an dernier à braver le froid sur les deux principales épreuves de la matinée et nul doute qu'ils seront tout aussi nombreux en 2025 pour arpenter les rues geispolsheimaises.

Et même bien plus si on prend en compte les distances ouvertes aux jeunes (600 m à 9h, 1,5 km à 9h05 et 2,6 km à 9h15) et la marche de 6 km non chronométrée et ouverte à tous (10h10).

À 10h, les participants du 4 km s'élanceront au départ de la rue de l'école. Le Haguenvien Quentin Perraudin s'était

imposé l'année dernière en 12'18".

Chez les féminines, Pauline Rinckel (Trimoval), victorieuse en 15'18" il y a un an, sera de nouveau présente pour tenter de s'adjuger une deuxième victoire de suite.

Il sera possible de courir les deux distances puisque ceux du 7 km partiront à 10h35 pour une arrivée prévue rue du Général de Gaulle.

Deuxième l'an dernier à 19 secondes du vainqueur Laurent Tsang-Chun-Sze (22'), alors qu'Aude Vollmer avait remporté la course féminine en 25'44", le triathlète Théo Squillaci (Trimoval) fait encore partie des favoris. Reste à connaître l'ensemble du plateau des deux courses.

Si les inscriptions en ligne sont closes, il sera encore possible de s'inscrire dimanche avant le départ des courses puisqu'un nombre de dossards limité sera encore disponible pour les retardataires et derniers indécis.

● O.A.